

Fußläufige Erschließung des Kita-Neubaus an der Gartenstraße 1b

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird gebeten den Ortsbeirat kurzfristig zu informieren, wie insbesondere die fußläufige Erschließung des Kita-Neubaus an der Gartenstraße 1b im Ortsteil Fahrland erfolgen soll. Weiterhin wünscht der Ortsbeirat auch Informationen zu geplanten verkehrsberuhigenden Maßnahmen sowie zu Parkmöglichkeiten für Hohl-Bringe- und Lieferverkehre in diesem Bereich.

Begründung:

Durch die sichtbaren Arbeiten am Kita-Neubau tauchten in der Bevölkerung Fragen zur verkehrstechnischen Erschließung der Kita auf.

gez.

Stefan Matz